



Notre charte éducative de confiance

Les parents sont les premiers éducateurs de leurs enfants mais ont besoin du concours des institutions scolaires.

C'est pourquoi, à l'école privée Saint-Joseph, nous souhaitons baser notre démarche éducative sur la collaboration confiante des familles, des élèves et de l'équipe éducative afin que l'école soit pour les enfants un lieu de plein épanouissement.

Cela requiert des attitudes communes, la création pour l'établissement des conditions nécessaires à cette collaboration et la reconnaissance des responsabilités respectives.

